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Первым делом Владимир Путин побла-
годарил депутатов за работу в весеннюю
сессию, и в частности — за консолидацию
в вопросе присоединения Крыма и Севас-
тополя, отметив, что специфика новых
регионов России должна быть учтена в ра-
боте региональных органов власти после
выборов 14 сентября. Президент также
подчеркнул, что руководство страны вни-
мательно следит за происходящим на Ук-
раине и у него накопилось множество воп-
росов и к нынешней киевской власти, и к
международному сообществу. Тем не ме-
нее глава государства сделает все от него
зависящее, чтобы конфликт на юго-вос-
токе Украины прекратился как можно
быстрее.

Владимир Путин объявил, что главная
цель — обеспечить динамичное развитие
Крыма и Севастополя, сделать их эконо-
мически самодостаточными регионами, и
добавил, что финансовый объем програм-
мы развития Крыма до 2020 года превы-
сит 700 млрд. рублей.

Приводим краткие тезисы выступле-
ния главы государства на выездном засе-
дании в Ялте.

Про объединяющую роль

Крыма

— Считаю, что Крым может быть и се-
годня уникальным мерилом, может и се-
годня сыграть уникальную объединяю-
щую роль для России, став своего рода ис-
торическим, духовным источником, еще
одной линией примирения как «красных»,
так и «белых», для того чтобы мы оконча-

тельно залечили раны, нанесенные наше-
му народу драматическим расколом ХХ
века.

О проблемах на полуострове

— В Крыму очень много предстоит сде-
лать, накопился огромный ворох проблем,
которые не решались практически деся-
тилетиями. Порой складывается впечат-
ление, что Крым жил на положении бед-
ного родственника. Власти предыдущие
выкачивали из него многое, давали мало
или практически ничего... В рамках пере-
ходного периода мы принимаем самые
неотложные, первоочередные меры, что-
бы выстраивать ситуацию. Первое: ин-
теграция энергосистем Крыма и всего юга
России. Второе — это инфраструктура,
снятие транспортных ограничений. Не-
смотря на увеличение количества авиа-
рейсов, паромов на Керченской перепра-
ве, проблемы, конечно, еще остаются.

Об аккуратных санкциях

— Мы в договоре по присоединению к
ВТО писали, что в случае обеспечения ин-
тересов безопасности страны имеем пра-
во пойти на ограничения. Санкции — не
просто ответные меры. Это в первую оче-
редь меры поддержки отечественных
производителей, а также открытие на-
ших рынков для тех стран и производи-
телей, которые хотят сотрудничать с Рос-
сией и готовы к такому сотрудничеству.
Решения о российских санкциях приня-
ты в отношении стран, которые ранее
ввели против РФ совершенно необосно-

ванные и незаконные санкции... Наши
действия законные, обоснованные и идут
на пользу нашей экономике. Независимо
от внешнеполитической и внешнеэконо-
мической конъюнктуры для нас сейчас
главное — это внутренние дела, наши
цели и задачи, которые ставит перед
нами народ России. Наше будущее —
только в наших руках, поэтому важно
обеспечить высокое качество госуправле-
ния и самое главное — высокое качество
жизни граждан России.

О работе региональных

властей

— Важно, чтобы дальнейшая работа
региональных и муниципальных властей
изначально была организована эффектив-
но: чтобы были четко распределены пол-
номочия и ответственность, и при этом
должна быть учтена специфика, традиции
регионов, лучшие муниципальные и ре-
гиональные практики управления. И здесь
нужно исходить из интересов жителей
Крыма и Севастополя.

О равноправии языков

— Должна быть в полном объеме про-
ведена работа по реабилитации репрес-
сированных народов (Крыма), обеспече-
но реальное равноправие трех языков —
русского, украинского и крымско-татар-
ского.

Об «Артеке»

— Я поддерживаю предложение Ген-
надия Андреевича Зюганова о создании

на базе «Артека» Президентского детско-
го международного центра.

О военной группировке

в Крыму

— Минобороны подготовлена отдельная
программа развития военной группиров-
ки в Крыму, которая не будет затратной.

Мы ее не будем насыщать избыточным
личным составом, избыточными вооруже-
ниями, но эта программа органично впи-
сывается во все планы развития наших
вооруженных сил, в том числе имею в виду
ее территориальную составляющую. Это
не милитаризация, но это очень серьез-
ный дополнительный импульс для разви-
тия оборонной промышленности...

О повышении налогового

бремени

— Тема постоянно обсуждается... Не хо-
чется ни налоги повышать, ни резервы
проедать. Но сидеть на мешке с деньгами
тоже кажется неправильным... Резервный
фонд — это подушка безопасности, его
нужно наполнить в определенном объе-
ме. Только держать деньги ФНБ в иност-
ранных ценных бумагах неправильно. Мы
слышим эту критику и обращаем на это
внимание.

О торговле энергоносителями

за рубли

— Считаю, что это было бы правильно
и мы должны к этому стремиться, но воп-
рос в том, что это непростая история.

Президент России, находясь с двухдневным визитом в Кры-
му, обратился к депутатам Госдумы с речью, в которой обо-
значил приоритеты новых регионов — Республики Крым и
Севастополя. Это первое подобное выездное заседание, в
котором помимо парламентариев приняли участие пре-
мьер-министр Дмитрий Медведев, спикер Госдумы Сергей
Нарышкин, а также ряд федеральных министров.

О чем еще сказал президент Владимир ПУТИН

в Ялте, выступая перед депутатами

Государственной думы

Глава государства также отметил, что переходный период, в течение которо-
го размер пенсий и зарплат в Крыму будет доведен до общероссийских показа-
телей, завершится к 2015 году.

 Президент также подчеркнул, что решение о воссоединении Крыма с Росси-
ей принято и изменять его не планируется.

 «Это все равно что отказаться от самих себя. Это невозможно. Решение при-
нято. Никакой аннексии Крыма не было и нет, это воля народа, все обвинения
необоснованны. Это нелепо, просто смешно... Мы просто спросили у людей,
чего они хотят. Если это не демократия, то что такое вообще тогда демократия?»
— заметил глава государства.

Владимир Путин выступил и против повышения акцизов на табачные изде-
лия в пять — десять раз: «Меньше курить не будут, а если вот так сделать это —
одним щелчком, то будут курить всякую гадость. Нужно спокойно работать.
Если повышать акцизы, то постепенно».

Высказался Владимир Путин и по вопросу ограничения употребления энер-
гетических напитков: «Не хочу, чтобы это прозвучало так, что завтра мы запре-
тим, но мы будем решительно действовать в этом направлении».

А решения ЕСПЧ, который присудил бывшим акционерам компании ЮКОС
1,86 миллиарда евро в качестве компенсации по их жалобе против России, Вла-
димир Путин назвал политизированными.
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